

新任式、始業式

4月8日(月)

桜が咲き誇る中、期待に胸を膨らませた在校生が、新学年のスタートをきりました。新任式が行われ、本年度より板倉高校に着任された先生方が紹介されました。始業式では校長先生より、変化の激しい時代に、これから社会で活躍するために、「自ら学ぶ」・「将来の目標を持つ」・「健康を保つ」ことが求められているというお話を頂きました。



令和6年度入学式

4月9日(火)

期待や緊張と不安のなかで、真新しい制服に身を包んだ新入生たちはさまざまな過程を経て、この板倉高校に集まりました。他を思いやり、個性を発揮しながら、凜々しく歩を進めてほしいと願います。



対面式

新入生と2・3年生との対面式が行われました。

新入生の高校生活への期待や意気込みが語られると、在校生からあたたかい拍手が起こりました。板倉高校の歴史に新たな1ページが刻まれます。



新入生の一言

阿部 風雅（館林一中出身）

友達も少しずつ増えて、授業も面白くなってきました。勉強や進路学習をがんばり、卒業後は就職して家族を支えられる人間になりたいです。



坂田 ヨハン（大泉南中出身）

欠席せず、るべきことをきちんとこなして、勉強と部活動を両立させて充実した学校生活を送っていきたいと思っています。



ナカモト ラファエル（大泉西中出身）

授業に集中して取り組み、学力を向上させたいです。部活動も、サッカー部に入部してがんばっています。



山口 愛美（館林三中出身）

学校生活を通してコミュニケーション力を伸ばし、専門学校へ進学して、優しい保育士になることを目指しています。



小暮 大空（館林四中出身）

高校生活を通して基礎学力や礼節を身につけ、自主性と創造性と豊かな人間性を持った誠実な社会人になることが目標です。



竹内 華蓮（板倉中出身）

友達と過ごす学校生活は楽しいのですが、授業は授業として切り替えて、どの科目も積極的に取り組み、大学進学を目指していきたいです。



令和5年度卒業生 進路先

この春の進路内定者は52名で、その内訳としては、四年制大学7名、短期大学2名、専門学校14名、就職者29名でした。

【四年制大学】 7名

上智大学	総合人間科学部 教育学科	1
東京福祉大学	教育学部 教育学科	1
東京福祉大学	社会福祉学部 社会福祉学科	1
白鷗大学	法学部 法律学科	1
白鷗大学	経営学部 経営学科	1
埼玉学園大学	経済経営学部 経済経営学科	1
埼玉学園大学	人間学部 人間文化学科	1

【短期大学】 2名

佐野日本大学短期大学	総合キャリア教育学科	2
------------	------------	---

【専門学校】 14名

群馬県立太田産業技術専門校	自動車整備科	1
東群馬看護専門学校	看護学科	1
太田情報商科専門学校	公務員学科	1
太田情報商科専門学校	デザイン学科	1
太田情報商科専門学校	ゲームクリエイタ学科	1
太田自動車大学校	二級自動車整備学科	3
群馬県理容専門学校	別科生	1
国際テクニカルデザイン・自動車専門学校	デザインクリエイター学科	1
足利製菓専門学校	パティシエ科	1
大原医療秘書福祉専門学校大宮校	介護福祉(キャリア)コース	1
専門学校 東京アナウンス学院	声優科	1
東京モード学園	インテリア学科	1

【就職】 29名 県内

東洋水産(株) 関東工場	1
正田醤油(株)	1
邑楽館林農業協同組合	1
(株) アルファ 群馬工場	2
正田フーズ(株) 館林工場	1
ウエルシア薬局(株)	1
医療法人社団マリン会 館野歯科医院	1
社会医療法人社団慶友会 慶友整形外科病院	1
第一石鹼(株)	1
富士食品工業(株)	1
(株) グリーンパッケージ	1
長谷川ビジネスサービス(株) FC事業部	1
(株) フコク 群馬工場	1
特殊電装(株) 群馬事業所	1
有限会社藤池塗装工業所	1
パナソニック A.P.空調・冷蔵機器(株)	1
富田電機(株)	1
やまう(株) 群馬工場	1
関東運輸(株)	1
田島縫製(株)	1
ネットトヨタ群馬(株)	1
(株) サカイ引越センター 太田支社	1
(株) エーピーエム	1
(株) Fan Field(ナーシングホームあいFC紡)	1
県外	
(株) ロピア 関東工場	1
(株) シーズプランニング	1
(株) 東ハト	1
(株) 堀岡電設	1

生徒総会

5月23日(木)に生徒総会がおこなわれました。

議長を中心に昨年度の決算報告や今年度の予算案の審議がされました。

また、目安箱に寄せられた帰宅時の服装や、パンの販売について生徒と生徒会の意見交換がおこなわれました。



交通安全教室

4月24日(水)に、館林警察署より講師をお招きして交通安全教室が実施されました。事故現場の様子の説明や、事故を避けるための注意事項等をお話しいただきました。



1学年企業見学

令和6年6月13日（木）株式会社SUBARU・特殊電装株式会社を訪問しました。



株式会社 SUBARU



特殊電装株式会社

3年生の抱負

3年1組 森田 真絢（館林四中出身）

私は将来、デザインに関する仕事に就きたいと思っています。そのため、デザイン科のある専門学校への進学を考えています。専門学校へ入学できるよう、良い成績を取ること、そして試験の対策をしっかりと頑張ります。



高校生活は私の思っていた以上に早く過ぎたように感じます。残りの時間を大切に、楽しく過ごしながら、自分の夢に向かって突き進んでいきたいです。



3年2組 菊地 優希（多々良中出身）

3年生になって、目標とすることが二つできました。一つは、欠席や遅刻のない学校生活を送り、希望している企業に入ることです。もう一つは、バレー部で楽しく練習に励み、先輩・後輩の絆を深めることです。

メリハリのある学校生活を送り、よりよい人間関係を築くことを大切にすることで、社会人として大切なスキルを身につけていきたいと思っています。

3年3組 池田 美佳（板倉中出身）

私は将来、建築系の仕事に携わり、人々の生活の根幹を支えたいと思っています。それを実現するために、今は建築学科のある大学へ進学できるように勉強を頑張っています。また、正確性が求められる仕事なので、日常生活のあらゆることを丁寧に、細かなミスが無いようにすることを心掛けています。



3年生になり、勉強や部活動などでとても忙しいですが、何事も楽しめるように残りの高校生活も一日一日を大切に過ごして充実させていきたいです。

高校総体・運動部壮行会

群馬県高等学校総合体育大会が開催されるにあたり、本校では5月9日（木）に参加部活動の壮行会を行いました。今年はバスケットボール部のキャプテン、山中聖史さん（多々良中出身）が選手宣誓を務めました。



令和6年度各部活の活動実績

	第59回高校総体	その他大会 結果
サッカー	1回戦 対 太東 (0-10)	リーグ戦 対 高工 (1-1) 対 伊商B (3-1) 対 tonan (4-1)
バスケットボール		インターハイ予選1回戦 対 高東 (49-70)
バレー部		インターハイ予選1回戦 対 前工 (0-2)

進路ガイダンス

5月16日（木）に進路ガイダンス（3年生）が行われました。就職希望者は履歴書の書き方や面接の基本マナーについて学びました。進学希望者は上級学校の先生方から各分野の説明を受けました。



球技大会

6月6日（木）、7日（金）に球技大会が行われました。

競技に出場したり、クラスメイトを応援したりと充実した2日間を過ごすことができました。総合優勝3年2組、準優勝3年1組、第3位2年1組という結果となりました。



企業見学（2学年）

2学年の就職希望者は、6月13日（木）に、東洋水産株式会社関東工場、やまう株式会社群馬工場を見学しました。



東洋水産株式会社



やまう株式会社

上級学校見学（2学年）

2学年の進学希望者は、白鷗大学を見学したあと、それぞれの進路希望ごとに分かれ、TBC学院小山校を見学しました。



白鷗大学



TBC学院小山校